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【 2-1　むろこ女性の会

むろこジオcafe勝山ジオ巡り(平泉寺方面)  

　ジオcafeも30回目。今回は大矢谷大岩や池ヶ原湿原、
樫ヶ壁や筥の渡しでジオの成立ちなどを学びました。仲
間がガイドを努める箇所もあり、頼もしく勝山を再発見
するツア―となりました。まほろばでの和綴もいい体験
でした。

2-2　谷はやし込み保存会

ほおまま会

　春は、谷の伊良神社にて「ほおまま会」を行います。
住民の少ない村でほおばの葉、山菜採り、煮炊きと、大変
ですが､大勢の人に協力していただきほおまま、山菜の煮
つけを作ります。盛大に行われ、大変感謝しています。

2-3　まちづくり・むろこの会

村岡山登山道の復旧作業

　今年度は、豪雪により被害を受けた村岡山の復旧作業
を行いました。雪の影響により外れた看板を針金でしっ
かりと固定し直し、登山道を塞ぐように倒れていた大き
な木を撤去することで、安全に登山ができるようになり
ました。

2-4　鹿谷町まちづくり協議会

第７回セイタカアワダチソウ駆除大作戦

　例年９月末に行う外来植物の駆除活動を福井国体前の
９月１日（土）に勝山IC周辺で行いました。当日はあ
いにくの雨にも関わらず、町内外から約90人のボラン
ティアが集まり、国体選手やスタッフを迎え入れる準備
ができました。

1-1　勝山市ジオパークガイドの会

スノーシューで森探検

　スノーシューを使ったツアーを企画しましたが、今年は
雪が少なく残念ながら長靴でのツアーになりました。きれ
いな霜柱や冬を生きぬく動物たちの暮らしぶり、山の成り
立ちや歴史を楽しみながら森の中を探検しました。
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2-6　勝山北部中学校生徒会

PTA親子行事による九頭竜川清掃

　例年PTA親子行事として九頭竜川清掃を行っています
が、今年度は１～３年合同で実施しました。空き缶やペッ
トボトル、タイヤやパイプのような硬質ゴミもありまし
た。これからも清掃活動を継続し、勝山をより美しい町に
していきたいと考えています。

2-5　荒土町ふるさとづくり推進協議会

炭焼き

　今年は930kg程の木炭を生産しました。出来上がりを
待ち遠しく思う人もおり、「火の持ちが良い」「丁寧で安
心感がある」とのお声を頂き、私達の励みとなっておりま
す。荒土の炭でなければいけないと皆様に感じて頂ける
よう、これからも日々精進していきたいと思います。 

2-7　遅羽町住民協議会

バンビラインハイキング

　4月8日の｢カタクリまつり｣にあわせての開催でした
が、今年は17年ぶりの雪でハイキングは中止となりまし
た。春はもちろん秋の紅葉も美しいハイキングコースを守
るため、夏と秋に草刈りと枯木の伐採などを行いました。
(平成31年は4月14日(日)に開催予定)

2-8　北郷町まちづくり協議会

北郷町遺産の保全活動

　北郷町遺産の保全活動の一つとして、畝見川清掃を行
いました。畝見川に生息するホタルやバイカモを保護・
保全するため多くのごみや雑木・草等を引き上げまし
た。北郷町に訪れる方々にも北郷町の遺産を知っていた
だくためこれからも保全活動を継続していきたいです。

2-9　平泉寺町まちづくり推進協議会

白山平泉寺参道燈明プロジェクトⅦ

　今年で7回目となる白山平泉寺参道燈明プロジェクト
Ⅶになりますが、今年はいつもと少し違った形でやりま
した。今までは竹で燈明を作って行きましたが、それも
残しつつLEDライトも入れてみました。



 【

 

3

3-1　沢  山  会
体験学習(稲刈り)、地産地消、後継者育成
　今年も成器西小学校5年生に田植え、稲刈りの体験学習を
実施しました。初めての子供が多く田植えでは泥んこになっ
て喜んでいる子供もいました。また、稲刈りでは鎌の使い方
を知らない子供が多く、初めに鎌で稲を刈り取る方法を教え
ました。この稲は何という品種ですかと質問をする子供や、
1本の稲から何粒のコメが取れるか数えている子供もいまし
た。子供の作った米の自然環境の大切さを説明し、給食で食
べてもらい学校からも大変勉強になったと喜ばれました。

3-2　公益社団法人　勝山青年会議所

創立50周年記念事業  

　創立50周年記念事業としてバドミントンラリー世界記
録123球に市民140名で挑戦しました。開会式では山口茜
選手からビデオレターで激励をして頂きました。好調な
打ち合いが続いたものの60回目でラケットが空を切り挑
戦が終わりました。

3-3　 NPO法人 まちづくりのむきの会

気候風土に合った作物収穫体験活動

　ジオパーク教育普及事業として「気候風土に合った作
物収穫体験活動」を実施しました。野向町の気候風土に
合った作物の収穫体験や地域資源の保全活動を通して、
作物とジオとの関係を学習し、野向町の良さを発見しま
した。

4-2　せいき灯りまつり実行委員会

子どもたちの灯りまつり「行灯のひかり」 

　勝山の夏祭り「灯りまつり」にあわせ、勝山地区の中
心部が少しでも賑やかになればと、中央公園に地区の小
学校全児童489人の絵や川柳の作品で行灯のひかりを演
出し、和楽器やチェロ演奏で盛り上がりました。

4-1　恐竜の里　食を考える会

北谷地区の食材でおはぎとほお葉めし作り 

　当会では地産地消を心掛け、広く北谷の食材に関心を
持ってもらえるように努めています。今回は、北谷産の食
材でおはぎとほお葉めしを作りました。ほお葉も北谷自生
のものを使い、幾昔を懐かしみながら皆で頂きました。
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【 5-1　勝山地区まちづくり協議会

クリアファイル

　藩政時代の名残をわずかに残す勝山地区。当時と現在
の地図を同時に見ることができるようにクリアファイルを
作製しました。地図には「高札」を模した歴史の道を説明
する案内板30か所の場所も印刷されており、町中散策に
も活用できます。

5-3　勝山恐竜研究会

金の採集　将来は勝山で!!  

　平成30年6月に丸岡町在住の松本健一氏の指導のもと
美山町足羽河原で金の採集を行いました。参加者全員が見
つけることができました。「どういう場所で採集できるの
か」「どうしたら取り出せるのか」を学びました。これから
は、勝山で挑戦したいと思います。

5-2　猪野瀬まちづくり推進協議会

いのせウォーク 

　5月20日（日）、住民の健康増進と交流、地域理解を
めざして「いのせウォーク」を実施しました。今回は約
40名が猪野瀬の名所や神社などを訪ねて約3時間歩きま
した。最後は皆で筍の炊き込みおにぎりや冷やしぜんざ
いを味わいました。

5-4　NPO法人　白山エフエム
企業ＰＲビデオ制作 
　某企業さまからご依頼があり、企業PRビデオの制作に
取り組みました。専門性が高く幅広いお仕事内容を、第三
者目線で分かりやすく伝えられるように担当の方と協議
を重ねていきました。目的を意識しながら分かりやすく魅
力的に伝えることの難しさと、完成時の達成感は、これま
でとはまた一味違うものでした。

5-5　縄文の里料理研究会
郷土料理なら「縄文の里」へ
　福井ふるさと茶屋「縄文の里」が地域の交流の場とし
て、郷土料理を楽しめる店として４月８日にえちぜん鉄
道勝山駅近くにオープンしました。季節の地場野菜を中
心に作った、昔ながらの優しい味付けにした伝承料理を
用意しております。また、季節に合わせて勝山で採れた
山菜や野菜などの物販もしております。定休日　水曜日　
営業時間午前10時から午後4時迄（ご予約の方について
は、営業日、時間共に随時相談可）
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5-8 NPO法人 せいきコミュニティースポーツクラブ
人生100年時代へ！ 1に運動
　平均寿命が毎年更新されていく現在、人生100年時代
はそう遠くはありません。長い人生を謳歌するには、お金
も必要ですが、もっと大切なのは健康な体です。そのた
めには運動をし、栄養バランスの良い食事を摂り、睡眠を
しっかりとることです。これを広めるために様々な活動を
展開しています。

5-6　片瀬銭太鼓保存会

荒土町敬老会アトラクション出演

　荒土町敬老会がＪＡ中支店の大舞台で開催され、本保
存会が初めて招待されました。「片瀬豊年ばやし」の曲に
合わせたバチさばきと昔の稲作演技を満喫していただい
たとの返事をもらい、他地区での出演に向けての意欲が
湧きました。

5-9　勝ち山ボッカケ連盟
鮎ボッカケのふるまい
　勝ち山ボッカケ連盟は、平成30年度勝山産業フェア会
場において午後２時から恒例の「九頭竜鮎ボッカケ」のふ
るまいを行いました。九頭竜鮎ボッカケは、素焼きした子
持ち鮎のほぐし身と生姜を具材とした醤油味の炊き込み
ご飯に、カツオベースの出汁をかけた創作ボッカケです。
開始30分前から行列ができ、用意した200食は20分でな
くなり大盛況のうちに終えることができました。

5-7　スイーツ食愛かつやま
菜織菓子（しふぉん）とバラジャムセット
　勝山市ふるさと納税返礼品として、ハーブガーデン
空のテラスのバラジャムとシフォンケーキを詰め合わせ
た商品を作りました。バラジャムは、法恩寺山の麓で栽
培した勝山産バラを使用、シフォンケーキも、勝山産野
菜・果物を使用という共通点があり、コラボする事にな
りました。

5-10　いのせボーノくらぶ

猪野瀬町民運動会

　私達いのせボーノくらぶは猪野瀬地区の運動会を盛り
上げるためにおかずやおやつ、つまみになる商品を販売
しました。親子連れや孫を連れたおばあちゃんがほほ笑
みながら買ってくれました。私達売り手も楽しい運動会に
なりました。

クラブ
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